



# La tête dans les étoiles

publié le 11/01/2022

## Les collégiens en visite au lycée

Lundi 03 janvier, les élèves de 4e A&B ont effectué une rentrée sur les chapeaux de roues. En effet, ils étaient attendus au lycée Emile Roux de Confolens dans le cadre de l'opération La tête dans les étoiles. Il s'agissait avant tout de leur permettre de se familiariser avec leur lycée de secteur mais aussi de participer à des ateliers de sensibilisation aux sciences sur le thème de l'astronomie.

Voici le retour de l'un de nos élèves sur cette journée :

"Aujourd'hui, nous sommes allés au lycée de Confolens en bus, pour pratiquer des activités telles que créer une page web, se renseigner sur une exposition sur les astéroïdes ou bien encore visiter un planétarium. Avec mon groupe, constitué de 13 personnes, nous avons commencé par l'exposition au CDI avec Mme Goujon, où nous avons posé des questions en rapport avec les affiches. Puis nous avons enchainé avec la création d'une page web avec M. Bouchet. Il nous a expliqué comment créer une page web que nous avons ensuite réalisée. Nous avons continué avec le planétarium animé par M. Chapelle. Il nous a expliqué l'origine des constellations. Après, nous sommes allés manger. Pour finir, nous avons fait un TP de physique chimie avec Mme Mailly avant de repartir du lycée Emile Roux pour rentrer au collège."

Nathanaël